

Veröffentlicht am Donnerstag, 21. November 2013 14:33



click-tt.ch

Kick-Off für click-tt.ch!

Am 4. November fiel der Startschuss für das Umsetzungsprojekt click-tt.ch!

Seit dem ist unsere Partnerfirma Nu Datenautomaten GmbH mit der Programmierung der Schweizerischen Variante von click-tt beschäftigt. Am Kick-Off Meeting wurde insbesondere der angestrebte Zeitplan für die Einführung des Projektes beschlossen:

Dieser sieht vor, dass der Saisonübergang 2013/14 zu 2014/15 noch in der „alten“ ZR gemacht wird und unmittelbar danach alle Daten in click-tt.ch übertragen werden.

Im August 2014 wird der Ergebnisdienst starten. Das bedeutet, dass ab Beginn der nächsten Saison die Matchergebnisse nicht mehr per Matchblatt an die Geschäftsstelle STT geschickt werden müssen, sondern direkt von der Heimmannschaft online in click-tt.ch eingegeben werden. Um die Tischtennisschweiz schon unmittelbar nach einem Match über das Ergebnis zu informieren, können (und sollen) die Endresultate bereits vor Ort so rasch als möglich per sms an click-tt.ch geschickt werden oder direkt online eingegeben werden! Somit können wir ab der neuen Saison eine Echtzeitinformation über die Spielergebnisse bieten und alle TT-Spieler profitieren von diesem raschen Resultatservice. Die Volleinführung von click-tt.ch mit allen Funktionalitäten wird dann auf die Saison 2015/16 erfolgen.

Damit die Resultateingabe von Anfang an klappen wird und alle Clubs gut informiert sind, werden wir voraussichtlich in der zweiten Augushälfte 2014 verschiedene regionale Schulungen anbieten, an denen wir die Funktionen von click-tt.ch vorstellen werden. Für die Volleinführung im Hinblick auf die Saisonvorbereitung 2015/16 wird eine zweite Schulung im April/Mai 2015 angeboten.

Weitere Helfer für Übersetzungen und Testphase gesucht

Für eine optimale Entwicklung und Einführung von click-tt.ch sind wir auf die Mithilfe von freiwilligen Tischtennisfreunden angewiesen:

Click-tt.ch wird mindestens zweisprachig sein. Für die Übersetzung der Sprachdateien ins französische suchen wir Freiwillige! Im ganzen werden mehrere tausend Sprachdateien (=einzelne Wörter bis kurze Sätze) zu übersetzen sein.

Sofern sich auch freiwillige finden, die eine italienische Übersetzung der Sprachdateien anfertigen können, könnten wir click-tt.ch sogar dreisprachig aufschalten!

Wir freuen uns über den Kontakt aller Interessierten an susanne.gries@swisstabletennis.ch

Neben den Übersetzungen wird es auch wichtig sein, die Funktionen der einzelnen Module zu testen; d.h. mittels fiktiver Eingaben auszuprobieren, ob die Software gemäss unseren Anforderungen und Spezifikationen programmiert ist und für die User praktisch funktioniert. Wir freuen uns, wenn sich Interessierte ebenfalls bei Susanne Gries melden.



Wichtige Info für Turnierveranstalter

In Kürze werden wir noch die Turnierveranstalter über die zukünftige Abnahme und das Datenformat der Turnierresultate ab August 2014 informieren, damit diese allfällig notwendige Anpassungen in ihren Programmen vornehmen können.

Wir werden in regelmässigen Abständen wieder über den Fortgang des Projektes berichten! Natürlich steht die Projektgruppe in der Zwischenzeit allen Interessierten für Rückfragen oder Detailinformationen zur Verfügung!